

**El Presidente Videla los Venció****La Rojería Internacional****Muerde el Polvo en Argentina**

DIANA ALARCON

**E**L general Videla, presidente de Argentina, es un hombre que lucha por el regreso de la paz y de la prosperidad en su patria.

No está exento de error como cristiano, como hombre y como gobernante, declaró el general, pero sí tiene un firme propósito de volver a ver su patria florecer y crecer cada día más en sus valores espirituales y morales, tan importantes para que un país sea grande.

Los izquierdistas, hundieron al país en una lucha continua de sangre y odio. La situación no fue fácil, debido a la poca concordia que existía entre el pueblo. La lucha de clases, propiciada por los marxistas, propagada con el único fin de destruir a la nación en su interior y así apoderarse más fácilmente de ella, dejó un saldo de cientos de muertos, heridos y hogares destrozados por el sufrimiento.

Videla busca la paz entre sus paisanos, una paz que pone en el ánimo tranquilidad y sosiego, opuesto a la turbación y las pasiones. Una paz que significa tranquilidad y quietud en los estados, en contraposición a la guerra, y buena correspondencia de unos con otros.

Los izquierdistas no pueden perdonar a Videla que los haya derrotado, por eso por todos lados del mundo surgen protestas e insultos en contra de su persona, principalmente en las Naciones Unidas, que se han convertido en un centro comunista de intriga, en donde los representantes de cada país se dedican a insultar y a amenazar a sus enemigos, casi siempre con el afán de hacerse notar, olvi-

dando por completo la razón fundamental por la cual fue creada esta organización.

**E**L general Videla, en la entrevista publicada en EL HERALDO DE MEXICO, se refirió al terrorismo, como factor importante de la desintegración de una nación.

El pueblo argentino ha sufrido mucho. El terrorismo internacional, auspiciado por las grandes potencias, quebrantó la voluntad de este país. El miedo se apoderó de cada hogar, de cada poblado. La incertidumbre, el pavor a un secuestro, a un atentado terrorista, a sufrir hambre, revoloteaba diariamente en la mente de los argentinos.

Argentina empieza a resurgir de entre las cenizas, el optimismo brilla otra vez en los ojos de sus habitantes. La esperanza de una vida más digna vuelve a florecer. La propiedad privada es una realidad, el comercio, las fábricas, los negocios están tomando nuevos bríos.

El general Videla salvó a Argentina del marxismo, de la esclavitud, de la degradación del hombre. Los derechos humanos que son la consecuencia natural y lógica de la dignidad inherente de cada hombre, han vuelto a nacer. Derechos humanos que están formados por el derecho a la vida, a la libertad y a la propiedad.

"Respetar la vida de un hombre, dijo el general Videla, pero negarle la libertad, es privarlo de todo lo que justifica la vida misma. Reconocerle la libertad pero arrebatárle la propiedad, símbolo de su libertad, es mantenerlo en la esclavitud".

**Empresarios argentinos no irán a la OIT si no van los sindicalistas**

**BUENOS AIRES, 5 de mayo (AFP).**— Los empresarios argentinos estarán ausentes de la próxima asamblea anual de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) si no concurre a la misma una delegación del movimiento obrero local, se informó oficialmente hoy aquí.

Anunciaron tal decisión dirigentes de la asociación empresarial Unión Industrial Argenina (UIA), reunidos hoy aquí a pedido del ministro de Trabajo, general Llamil Reston.

Los empresarios expresaron que desean concurrir a la asamblea pero aclararon que "si no va el sector sindical, no irá nadie, porque se rompería el tripartismo (empresarios, obreros y Estado) que es la norma de la OIT".

La asistencia de delegados obreros a la asamblea se ve actualmente dificultada por el enfrentamiento de una parte del movimiento sindical con el gobierno argentino, dijeron hoy fuentes gremiales.

La Comisión de los 25, uno de los grupos que se disputan la conducción del movimiento obrero argentino, convocó para el pasado viernes 27 de abril un paro nacional de actividades como protesta por la política económico-social de gobierno militar, en demanda de libertad para dirigentes obreros detenidos y en defensa de la industria nacional.

El paro se cumplió sólo parcialmente y se opuso a él la Comisión Nacional del Trabajo (CNT), el otro grupo que se atribuye la conduc-

ción del sindicalismo argentino.

El gobierno argentino detuvo a los 21 dirigentes que habían lanzado la protesta y posteriormente liberó a 15, permaneciendo detenidos otros seis, los cuales son procesados ante la justicia por violar la ley vigente aquí que prohíbe el llamado a huelgas.

Entre esos sindicalistas se encuentra Roberto García, del sindicato de taxistas, titular de la Comisión de los 25 y vicepresidente de la Comisión Internacional de Organizaciones Sindicales Libres (CIOSL).

García debía asistir en Bruselas, el 7 de mayo próximo, a una reunión de la CIOSL para discutir, entre otros temas, la posición del organismo ante la próxima asamblea de la OIT.

Se dijo en fuentes gremiales que la detención de García y sus cinco compañeros, que motivó reclamaciones de las organizaciones sindicales internacionales, los partidos políticos locales y la misma CNT, creará dificultades para la asistencia de una delegación obrera a la asamblea de la OIT.

Las mismas fuentes recordaron que en 1977 los sindicalistas argentinos decidieron no participar de la asamblea de la OIT, como protesta ante la política económico-social del gobierno.

En 1978, en cambio, la representación sindical argentina concurre a la asamblea y el dirigente telepostal argentino Antonio Baldassini (integrante hoy de la conducción de la CNT) fue electo en el comité directivo del organismo.

**EXCELSIOR****Claudio Arrau y Afahualpa Yupanqui Actuarán en París**

**PARIS, 5 de mayo (AFP)** El pianista chileno Claudio Arrau y el guitarrista argentino Afahualpa Yupanqui, monopolizarán la actividad musical extranjera de las próximas semanas en París, se informó hoy.

Arrau, radicado en Estados Unidos, iniciará mañana martes en París una serie de conciertos, tras una gira por diversas ciudades de Francia y de otros países europeos.

En mayo, el "viejo mago de Los Andes", se presentará como la máxima atracción en "Las fiestas románticas" del Valle de Loira, interpretando especialmente

te obras de Chopin, Beethoven, Liszt y Debussy.

Yupanqui, el poeta popular y concertista argentino actuará desde el 11 al 20 de junio en una importante sala parisiense de conciertos, junto al guitarrista clásico uruguayo Oscar Cáceres y al flamenquista andaluz Pedro Soler.

Por otra parte, una firma francesa anunció la próxima edición de un disco titulado "Miguel Angel Estrada o la música en prisión", que será vendido en beneficio de un comité de apoyo a este artista argentino encarcelado en Uruguay desde diciembre de 1977.

El disco contiene la grabación de un concierto que Miguel Angel Estrada ofreció en marzo de 1977 en la radio francesa, en París, en base a obras de Bach, Beethoven, Bartok y Tchaikovsky.